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竹島、政府は韓国に毅然とした対応を！ 2011/10/27 06:13 

クリック２回のご支援を     
 「守れ！わが領土」国民決起集会 

   韓国は法律を超え感情で物事を 

   決める未成熟な国-新藤議員語る 

   
 韓国にとって10月25日（火）は「独島の日」記念日だったが、東京では「守れ！わが領土」国民決起集会が同日夜に牛込箪笥

区民ホールで開催され、政府が韓国に毅然たる措置をとることを求める決議文を採択した。主催したのは日本の領土を守る会

（加瀬英明代表）で、今回が五回目。去る8月11日に開催した「新藤・稲田・佐藤の三議員を断固支持する緊急国民集会」（文京

区民センター）に続く集会だった。 
  
 8月1日に鬱陵島への上陸をめざして韓国に入国を拒否された自民党衆議院議員・新藤義孝氏は、今回の訪韓の目的につい

て、①大震災の直後に30年ぶりにこそこそと竹島のヘリポート改修工事に着手した、②竹島の沖合一キロという日本の領海に1
5階建てビルの建設工事を着工した、③5ヶ月間に6人の大臣が竹島に上陸していろんな式典を開催した、④大韓航空機がこれ

みよがしに竹島の廻りをぐるぐると旋回した、⑤8月15日に竹島で韓国の国会を開こうと計画していたー等々、日本が大震災で

苦しんでいるときに、多大な支援の一方で韓国の暴走が止まらなかったからだ、などと説明。 
  
 結果的には入国出来なかったが、「韓国は法律を超えて感情で物事を決める未成熟な国」、「自分と考えの違う人がいれば強

圧的に制限する国」、「竹島問題という国際紛争が両国間に根深くある」、ということを世界に知らしめた、と言う意味では一定の

成果があったと思う、などと語った。     

  
 韓国の挑発に対抗して鬱陵島上陸をめざし、入国を阻止 
された新藤義孝議員が政府の弱腰対応を批判していた。 

  
 集会では、このあと山谷えり子氏ら議員の挨拶、下條正男氏ら有識者の講話、諏訪邊泰敬氏ほか島根県から「島根は訴える。

現地からの報告」が続いた。最後に、「独島の日なるものを粉砕し、竹島問題が解決するまで宮内庁所蔵朝鮮本の引渡しの中断

を求める」後述のような決議文を採択して、約二時間半の決起集会を終えた。            （ニュース調、ここまで） 
  
 参加された皆さま、長時間お疲れ様でした。さすがに入国拒否直後のような熱気と満員の観衆というわけには行きませんでし

たが、登壇者の熱い話が聞けました。特に島根県からわざわざ来てくれた人の訴えは、韓国に不法に拿捕された漁船の父親を

待つ家族の気持ちを、切々と語った「涙」なしでは聞けない感情がこもり熱の入ったものでした。 
  
 個人的には、武力で奪われた領土・竹島を取り返すには、武力で奪還するしかないと思っているので、最後に登壇した西村眞

悟氏のいつにもましての迫力あるスピーチに激しく共感しましたし、会場からの拍手・掛け声も一段と高まっていました。以下、当

日の集会の式次第と採択された決議文を収録しました。 
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左から挨拶した加瀬英明、山谷えり子、下條正男、西村眞悟の各氏  

【次第】 
・国民儀礼 
・開会の辞 三輪和雄（司会・日本の領土を守る会実行委員・日本世論の会会長） 
・主催者挨拶 加瀬英明（日本の領土を守る会代表・外交評論家） 
 「韓国の反日はいい加減にしろ！」 
・議員挨拶（順不同、登壇増有） 
 新藤義孝（衆議院議員）、浅野貴博（衆議院議員）、山谷えり子（参議院議員・領土議連会長）、 
 亀井亜紀子（参議院議員）、有志地方議員。 
  
・有識者講話 
 下條正男（拓殖大学教授）「操縦不能の日本外交とその打開策」 
 諏訪邊泰敬（県土・竹島を守る会会長） 
 「島根は訴える。現地からの報告」 
 小山和伸（メディア報道研究センター理事長・神奈川大学教授） 
 「韓国による[対日メディア]戦略」 
 平田文昭（日本の領土を守る会実行委員・アジア太平洋人権協議会代表） 
 「韓国は文化（財）ドロボウだ！」 
 西村眞悟（前衆議院議員）「国家主権の尊厳を回復する道」 
・決議 加藤哲史（日本の領土を守る会実行委員） 
・閉会の辞 四宮正貴（日本の領土を守る会実行委員・四宮政治文化研究所代表）  

  

   
 「島根は訴える、現地からの報告」をしてくれた島根県の県土竹島を守る会の皆さん 

  
【 決   議 】 

  
 竹島は我が国固有の領土であり、島根県の県土である。 
  
 しかるに歴代政府は韓国の不法な武力占拠に対して何らなすところなく、既成事実化に手をこまぬいてきた。平成十七年、二

月二十二日を「竹島の日」として条例で制定し、領土権の早期確立を目指した島根県民の志とは、雲泥の差といわなければなら

ない。 
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 本年八月一日、視察目的で韓国欝陵島に渡ろうとした我が国国会議員三名が身辺の安全保護ができないという理由で、韓国

政府によって入国を拒否された事件は記憶に新しい。まさしく暴力によって桐喝し、国会議員の正当な活動をも阻止しようとする

「無法韓国」である。本来ならば民主主義国家を標携する韓国政府に揺さぶりをかけ、大使召還等の国家意志を鮮明にすべきで

あった。 
  
 続いて十月十九日、訪韓した野田佳彦首相は李明博大統領との首脳会談で、朝鮮併合百年を期して昨年八月に出された当

時の菅直人首相の「菅談話」に従って、宮内庁書陵部所蔵の「朝鮮王室儀軌」の一部等計五冊を引き渡した。さらには日韓図書

協定に基づき、本年十二月十日までに「朝鮮王室儀軌」八十一部百六十七冊以外の宮内庁書陵部所蔵の朝鮮本六十九部千三

十八冊までをも引き渡すという。 
  
 一方、韓国には約二万八千冊にも及ぶ対馬宗家文書はじめ朝鮮総督府経由の我が国の貴重な書籍、文化財が残ったままで

ある。我が方からは返還を求めず、先方の返還要求に応じて、「朝貢」まがいに宮内庁所蔵朝鮮本を引き渡すとは、まさに皇室

の尊厳を冒涜する言語道断の振舞い（朝敵逆臣国賊の所業）いわなければならない。 
  
 本日十月二十五日は、歴史的根拠がないまま竹島を不法占拠する韓国が詐称する「独島の日」である。その非を政府は韓国

はじめ全世界に訴えるべきであるにもかかわらず、口を拭い沈黙を守ったままである。 
  
 軍事占領された領土の奪還は、軍事力の裏づけなくしては絵に描いた餅に等しい。軍事力なき外交に限界のあることも論をま

たない。しかしだからといっていつまでも「無法韓国」に屈従を強いられるいわれはない。 
  
 我ら有志国民は本日ここに、「独島の日」なるものを粉砕し、竹島問題が解決するまで宮内庁所蔵朝鮮本の引渡しの中断を求

めて奮迅健闘することを誓うと共に、政府が韓国に対して毅然たる措置をとることを強く要請要求するものである。 
  
 右、決議する。 
  
 平成二十三年十月二十五日            第五回「守れ！わが領土」国民決起集会 

  
--------------------------------------------------- 

新しい歴史教科書をつくる会東京・池田氏のメルマガから 

ＴＰＰ反対集会・デモに3000人！ 

  
 本日（26日）、日比谷野外音楽堂で「TPP反対全国決起集会」が開催されました（JA中央主催）。2600の座席が全部埋まって、

立ち見がかなりいましたから、3000人くらい集まったと思います。会場は各県、各団体に座席が割り振られており、私は一般参

加で真ん中辺に座りました。各県の農家の方、各団体の参加者はそれぞれのジャンパーの色、帽子の色で統一されております。 

 
立ち見も出たほどの超満員だった日比谷公会堂の決起集会 

  
 登壇者は中央大学理事長の久野さん、東大教授の鈴木宣弘さん、日本医師会の中川副会長等の挨拶というより、「TPP絶対

反対の強烈な演説」 が有り、引き続き、郡司彰（民主）、亀井静香、大島理森、石田祝稔（公明）、志位和夫、福島みずほの国会

議員の激烈な演説が会場を沸かしました。民主党郡司議員の党内事情を覗わせる苦しい演説には、「もういいから帰れ」なんて

野次が飛んでいました。 
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デモ行進出発前の先頭グループと、JA秋田から参加された皆さん 

  
決起集会は13時から始まって14時30分に閉会、その後、約3000人ほどが12梯団に編成され、12台の先導車に従って日比

谷公園から農水省、外務省等永田町を行進して銀座で解散でした。 
  
 参加団体は 北海道120名、群馬115名、栃木110名、新潟、長野、神奈川各100名等全国の農協、その他全漁連80名、医

療関係者40名、林業関係11名等で、テレビも入っていましたから、テレビのニュースで流れると思いますが・・・どうかな？新聞、

テレビは概ね賛成の立場ですからね。 
  

 
中野剛志氏出演  TPP    その1     その2 2011.10.27 

  
 反対署名は1166万人が署名したと、主催者の発表がありました。（つくる会、東京支部、池田克彦  TPP反対全国決起集会レ

ポート）  注：このニュース、読売は9面に小さな囲み、産経は5面に写真のみ掲載と冷淡な扱いでした。 

  
--------------------------------------------- 

フジテレビ抗議デモ in 大阪 
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【デモ告知】    平成23年10月29日  
  

 *** フジテレビ関係のデモ ***  

  
・【大 阪】10月29日（土）14時 中之島公園 フジテレビデモ@大阪はHalloween 
・【東 京】11月  6日（日）14時 明治公園･四季の庭 フジテレビ抗議デモ 本スレ   

【フジテレビ】抗議デモまとめwiki 
  

***民主党政権に関するデモ*** 

 
・【岡 山】10月29日（土）13時30分   石山公園 主催：頑張れ日本！岡山 
・【東 京】10月29日（土）13時30分 水谷橋公園 主催：若者からの投票が日本を救う 
・【東 京】10月30日（日）15時30分 水谷橋公園 主催：日本侵略を許さない国民の会 
・【東 京】11月  6日（日）13時      日比谷公会堂  主催：けんむの会 拉致集会&デモ 
・【大 阪】11月  6日（日）15時30分 新町北公園 主催：現代撫子倶楽部  

詳細は【地域】のブルー文字をクリック 

-------------------------------------------------------- 

ほらね！オキュパイデモは 

左翼のヤラセだった！ 

 
yohkanさんのエントリーもご覧ください。 

---------------------------------------------------------- 

軍配は山田元農水相！  
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産経新聞10月27日5面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 

    
人気ブログランキングに登録しました。クリック二回のご支援をお願いします。   

日本の領土を守ろう！ 
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・ニュース 

 
年金支給開始年齢引き上げ先送りへ  
一体改革で民主協議スタートも意見集約越年も 

 
 小宮山洋子厚生労働相は２６日、年金支給開始年齢を６８歳などに引き上げる案につ

いて、来年の通常国会に提出する関連法案に盛り込まない方針を示した。引き上げ検討

は６月にまとまった社会保障と税の一体改革の政府与党案に盛り込まれ、厚労省が社会

保障審議会年金部会に複数案を提示したが、現役世代を中心に反発が強く早期引き上

げを断念した。また、民主党の一体改革と税制両調査会合同総会は同日、１２月半ばま

でに消費税率引き上げの時期と幅を決める方針を確認したが反対論は強く、とりまとめは

難航が予想される。 

 
 小宮山氏は衆院厚生労働委員会で、年金支給開始年齢引き上げについて「中長期的

な課題として検討は必要だが、今すぐやることではない」と述べた。 

 
 政府が通常国会への提出を目標に検討を進めている会社員らの厚生年金と公務員ら

の共済年金を一元化する法案についても「なるべく早くやりたいが、来年に出すことはな

かなか厳しい」と先送りを明言した。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111027/plc11102700090000-n1.
htm 
 
・この大臣も発言が軽い！早く辞めてほしい。  

 

2011/10/27 06:30Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
原発堅持・非核三原則撤廃国民大集会（10/29） 
 
日時・内容 平成23年10月29日（土） 
 17時45分 開場 18時00分 開会 （21時00終了予定） 
演目 
①基調講演 
 井尻千男（拓殖大学名誉教授） 「文明論としての原子力」 
②対談 
 井尻千男（拓殖大学名誉教授） 小山和伸（神奈川大学教授） 家村和幸（日本兵法研

究会会長） 

 
場所 文京区民センター３階3A会議室 
    東京都文京区本郷4－15－14 
会費 1,000円 
事前申込み不要 直接会場にお越しください。 

 
主催 国民大集会実行委員会 
   委員長  村田春樹（090-7055-2500） 
   事務局長 荒木紫帆 

 

2011/10/27 08:50Commented by 燃える赤ヘル さん 

花うさぎさん、お疲れ様です。 

 
南鮮ﾈﾀをひとつ…。 
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もう御覧になったと思いますが、昨日のｱﾝｶｰの最後に青山繁晴氏が〆に言った一言が

最高でした。 

 
その一言とは…。 

 
"日本円は｢ウォンなんか｣とは違うんです!" 
 
地上波で｢｣の様な発言するなんて、ステキ過ぎませんか? 
 
被告発人の分際の前なんとかや超一級売国奴の経団連･ボン倉にド真ん中で投げ込ん

でやりたい位の正論で本当に痛快でした！  

2011/10/27 09:09

Commented by sakurara2 さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
今日のエントリーPDF出来ました。よろしくお願いします。 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/hanausagi_111027.pdf 
 
花うさぎさんPDFコーナー 
http://blogchirasi2011.web.fc2.com/hanausagi.html 

 

2011/10/27 10:04Commented by Bushidou-Japan さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
先ほど、フジのとくダネに中野剛志さんが御出演されて、 
TPPに対し持論を展開、キレまくってました。 
結構痛快でしたよ。 
民主党の言いなりテレビ局、御用学者に対して反旗を翻した感じで。 
もっとテレビに出てぶちまけて欲しいですね。  
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To 燃える赤ヘルさん おはようございます。 
 
>"日本円は｢ウォンなんか｣とは違うんです!" 
>地上波で｢｣の様な発言するなんて、ステキ過ぎませんか? 
 
へえ～情報感謝です。動画、まだ生きてるかな(^^；。 
 
>ド真ん中で投げ込んでやりたい位の正論で本当に痛快でした！ 
 
さすが青山さん、日本軍の心強い味方ですね。  

 

2011/10/27 10:25Commented by 花うさぎ さん 

To sakurara2さん おはようございます。 
 
>今日のエントリーPDF出来ました。よろしくお願いします。 
 
早い！。いつもありがとうございます(--)。 

 

2011/10/27 10:27Commented by 花うさぎ さん 

To bushidou-japanさん おはようございます。 
 
>先ほど、フジのとくダネに中野剛志さんが御出演されて、 
>TPPに対し持論を展開、キレまくってました。 
 
私も家内に効きました。韓国の毒素条項の話はしてたかたか？と聞いたら「してた」という

ので、これは効果があると思いました(^^)。 
 
>民主党の言いなりテレビ局、御用学者に対して反旗を翻した感じで。 
>もっとテレビに出てぶちまけて欲しいですね。 
 
マスコミ批判が怖いから、今後「生番組」は敬遠されるかも知れませんね。 
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2011/10/27 11:06Commented by 国民の声 さん 

花うさぎさん、いつも正確な情報をエントリーして頂き感謝しております。 

 
TPP反対集会には私も参加しました。 

私の個人的感想ですが、自民の反対意見の根拠は経済的な面、農林水産業の保護、世

界に冠たる医療技術・制度、日本の伝統・文化を護れという点に立脚していると感じまし

た。 
共産・社民の反対根拠は アメリカの言いなりになるな、アメリカの属国になるなという何

が何でも反米イデオロギー、に拠るものであるように感じましたね。  

 

2011/10/27 12:08Commented by Bushidou-Japan さん 

花うさぎさん、コメント返信有難うございます。 
今日のとくダネYou TubeにUPされました。 
tpp 1/2  
http://www.youtube.com/watch?v=CIHoqz9JyRE&feature=mfu_in_order
&list=UL  
tpp 2/2  
http://www.youtube.com/watch?v=-FMVxGGL6xI&feature=mfu_in_order
&list=UL  
フジに削除される可能性が高いので、早めにチェックを！  

 

2011/10/27 13:05Commented by 花うさぎ さん 

To bushidou-japanさん  
 
>今日のとくダネYou TubeにUPされました。 
 
ありがとうございます。いま貼り付けました(--)。 
 
>フジに削除される可能性が高いので、早めにチェックを！ 
 
削除されたら外します。 

 

2011/10/27 13:07Commented by 花うさぎ さん 

To bunkyo-kuさん こんにちは。 
 
>TPP反対集会には私も参加しました。 
 
それはご苦労様でした。 

 
>何が何でも反米イデオロギー、に拠るものであるように感じましたね。 
 
はい。でもこの際は「悪魔と手を組んででも」という思い切りも必要かと(^^；。 

 

2011/10/27 13:42Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
いつも更新お疲れ様です。 
yohkanさん、今日も傑作をありがとうございます。要は、彼らはアメリカ版「プロ市民」な

のですね、「アレ」こそ前総理が喜びそうです^^;ところで、アレはもうお遍路切り上げて

東京に戻っているという噂です、何でも報道陣のいるところでないと、お遍路をやらないそ

うで…(-"-) 
 
TPPに関して、国益の観点から反対しているのは自民党だけでしょうね。 
これが中国辺りが言ってきたら、社民共産は大賛成なのかも。 
ところでTPPの経済効果は「10年で2.7兆円」という、唖然とするようなものですが、これを

はっきり書いたのは朝日だけらしい（三橋氏ブログより） 

http://www.asahi.com/business/update/1025/TKY201110250694.html 
＜ＴＰＰ経済効果、１０年で２．７兆円 政府が見解＞ 
朝日、どうしたの？と言いたくなります。それにしても10年で3兆円足らずなど、金額がし

ょぼすぎます＞＜ 
アメリカ絡みで、夕刻の備忘録さんに、人工国家アメリカと自然国家日本の比較がありま

すので置いておきます。 

http://jif.blog65.fc2.com/blog-entry-644.html 
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ここのところうなずけます。 
「特殊な三国を除き、誰も日本に謙虚さなど求めていない。むしろ、多くの国がアメリカと

は異なる価値観を、日本から発信して欲しいと望んでいるのである。」 

 
あと、昨日の内閣委員会での、モナ男こと細野大臣と小泉進次郎議員、民主党政権の自

治体丸投げに突っ込む進次郎議員が小気味よかったです。しかし、郡山市が、2トントラッ

クを個人で準備せざるを得ない（！）状況とは、一体この政権は何を考えているのでしょう

ね。  

2011/10/27 14:38

Commented by yohkan さん 

 
法律を超え感情で物事を決める未成熟な国、それこそ韓国の真実を言い表し

ておられます。感情が法律を超えると云うことは法治国家ですらないのです

ね。未熟者め。 

 
オキュパイデモ、イラスト掲載ありがとうございます。どう見ても汚いホームレス連中なん

ですもの、ヘンだと思ってました。やはりプロ市民団体のやらせでした。 

 
To kasmさん 
 
ほほう、アレはお遍路さんやめちゃったのですか。報道陣が見ていないとお遍路を辞める

なんて何と罰当たりな。なめたこと云ってると、弘法大師様が怒りますよね。  

 

2011/10/27 19:23

Commented by kasm さん 

何度も失礼します。 
今日のエントリーにも関連のあることですが 

http://blog.livedoor.jp/newskorea/archives/1595977.html 
【韓国】 大学図書館の「竹島」「日本海」表記のある本、廃棄したり訂正する「図書館襲撃」

プロジェクト 

 
半島版文化大革命でしょうか^^; 
しかしこの人たちの精神構造、どうなっているのでしょう。 
一方で衆議院議員のパスワード盗難の件ですが、こういうツイートがありました。 

@officematsunaga  
衆議院議員会館へのハッカー攻撃。実はこれは、1ケ月以上もまえに発覚したものだが、

衆議院事務局も、官邸も、経産も、対応してこなかった。たまりかねてＮＴＴが朝日新聞に

リークしたという顛末。注意したいのは、ただウィルスに感染したというだけでなくて、すで

に、常時監視されている点。 

 
日本へのサイバー攻撃。目的型の攻撃をつかっている点。攻撃する目的あわせて、ウィ

ルスを製作。そのためには相手の弱点をしることが第一。例の衆議院の議員会館。サー

バーからウィルス除去したと事務局。その間に他の攻撃が確認されている。ウィルス感染

は序の口だということが、わかっていない日本。 

 
どうにも怪しいですね、官邸が放置していたとか＞＜ 
あと、森まさこ議員の、参院法務委員会での追及が見事だったようです。平岡氏の公設

秘書官の件、詐欺で逮捕されて、しかも名字を何度も変えているような人物をいきなり大

臣秘書官にして、報酬をだまし取らせて、しかも犯罪者の方を持つ…この人、本当に法務

大臣なのでしょうか？  

 

2011/10/27 20:00Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 
>朝日、どうしたの？と言いたくなります。それにしても10年で3兆円足らずなど、金額が

しょぼすぎます＞＜ 

 
へえ～、あの朝日がですか？ 

 
>民主党政権の自治体丸投げに突っ込む進次郎議員が小気味よかったです。 
 
若いのに大したものですね。 

 

2011/10/27 20:02Commented by 花うさぎ さん 
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To yohkanさん こんばんは、 
 
>感情が法律を超えると云うことは法治国家ですらないのですね。未熟者め。 

 
野蛮なんですよ(^^；。 
 
>やはりプロ市民団体のやらせでした。 
 
キャンペーンやデモにはしばしば見られることですね。世界は腹黒いです。 

 

2011/10/27 20:05

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん  
 

>しかしこの人たちの精神構造、どうなっているのでしょう。 
 
ますます関わりたくない民族ですね。 

 
>注意したいのは、ただウィルスに感染したというだけでなくて、すでに、常時監視されて

いる点。 

 
これ、酷いですね。 

 
>あと、森まさこ議員の、参院法務委員会での追及が見事だったようです。 
 
情報ありがとうございます。後ほど拝見します。  

 

2011/10/27 21:17Commented by kentanto さん 

以下のような情報に接したのですが、議員さんや保守の方の意見や考えを知りたいと思

うのですが、よろしければ拡散いただければと思います。 

 
よろしくお願いします。 

 
 
以下引用 > 
 
野田首相は、10月19日の日韓首脳会談にて、「日韓基本条約」を破棄し、  
韓国に対して「未来永劫、謝罪と賠償」を約束する  
『日韓新時代共同宣言』を画策するプロジェクトに合意しています。  

 
 
【外務省】  

http://www.mofa.go.jp/mofaj/kaidan/s_noda/korea_1110.html  
【第２期 日韓新時代共同研究プロジェクト】  

http://www.mofa.go.jp/mofaj/press/release/22/10/PDF/102201.pdf  
 

 

2011/10/27 22:32Commented by okasan6043 さん 

●「カダフィはアフリカの救世主」 
 
カダフィ大佐がやった政治は、石油で儲かったお金を 
アフリカの為に使っていた。そして、リビアでは 
・教育費は無料 
・保険料は無料 
・失業者の為にアパートを準備、もちろん無料 
など、リビアは「美しい国」だったと言います。 

 
これから調べてみますが、反米・反欧州の姿勢が強かった 
ために殺されたらしいです。 
またまた「マスコミに騙されて」いたのかも知れません・・・ 
そう言えば、全てのマスコミが「独裁者が死んだ」と 
口を揃えていたのを不審に思っていました。  

 

2011/10/27 23:36Commented by allco さん 
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僅かな海外旅行で感じ、確信した事。 
それは、日本は最強の民族国家である事。 
先人達のお陰で日本を尊敬する外国人が殆どだった事。 
日本国天皇陛下のもと日本人がどれ程護られた日数を過ごせる事か。 

 
そして、世界最強のインフラ設備・行き過ぎた感の衛生・秩序 
こんな国は世界中「日本」しか無い。 
遊び呆け、慰安婦や侵略を繰り返したとされる日本国日本人では 
無い。 

 
大自然と向き合い、護り、戦い、民族の連帯と連続で授かった 
賜物だ。 

 
それを忘れ、又知らぬふりで反日売国奴に成り下がる、日本人を 
許せない! 
親日国が日本国弱体に連動されない為にも、強く固く結束し、 
シナ朝鮮を日本国でノサバラセルのはもう終わりにするべきだ! 
待ったなしは国防だ! 
 
日本は借金借金と大騒ぎするマスゴミ! 
借金で倒産するより、貸し倒れ亡国と報道しろ! 
マスゴミ報道の反対で正解だ! 
 
リビアも・・ドイツも・・何処かの一存でマスゴミによる誘導工作から 
逃れられない感じですね。 
北朝鮮観戦になんでわざわざ税金を使うんだ？厳重警護？誰が？誰を？ 

 
国交の無い国、テロリスト朝鮮国に旅行するなら、自己完結が「民主」的 
知らないが通じるのは幼稚園迄だ! 
 
他にやる事が無いなら寝てろ!  

 

2011/10/28 04:04Commented by tourokurad さん 

 
花うさぎさん  おはよう御座います。 

 
TPPについて加盟国の大部分とは二国間協定を結んでいて、 
不参加でも鎖国状態ではない。 
しかも、TPP自体が政治的重要度が高いとはとても思えない。 
野田、前原、仙谷の推進論議に説得力が無い。 
むしろ対米感情の悪化が高まり、米国には不利である。 

 
政府のＴＰＰに関する内部文書等は後出しの気配が濃厚で、 
TPP問題に対する隠蔽体質が明らかになって、反対派の怒りを 
増加させる結果となった。 
＞毎日新聞 2011年10月28日 2時31分 
http://mainichi.jp/select/biz/news/20111028k0000m020158000c.html 
 
米国追従体制で国益を毀損する姿勢は、先の韓国スワップ問題と 
も絡めて国民の不信感を高める結果となった。 
彼らは一体誰の為に政治を行おうとしているのか？ 

 
＞ＴＰＰ：日本などの参加 早期判断が必要 米通商代表 
毎日新聞 2011年10月27日 20時28分 
http://mainichi.jp/select/biz/news/20111028k0000m020047000c.html 
＞参加判断の遅れは「東日本大震災からの復旧に費やす時間が 
＞必要だった」と一定の理解を示した。 
早期判断を求められているが、米国世論の全てとは見做さない。 
それにしても、震災からの復旧は未だ遅しではないだろうか。 
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2011/10/28 04:41Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
野田政権が何故、TPPに走るかについては、 

先ず浮かぶのは、偽お遍路の置き土産でしょう。 
これには、外交上の失敗が絡んでいる。 
尖閣問題で外交史上に燦然と輝く、大失敗をやらかしたのだ。 
米国との普天間問題での、関係悪化も拍車を掛けて 
対米譲歩で主権を明け渡す、TPPなる条約に踏み込んだのだろう。 
 
http://mainichi.jp/select/biz/news/20111028k0000m020158000c.html 
毎日新聞記事には、 
「政府のＴＰＰに関する内部文書（要旨）」 
＞・衆院解散がなければ１３年夏まで国政選挙はない。大きな選挙 
＞がないタイミングで参加を表明できれば、交渉に参加しても劇的な 
＞影響は発生しない。交渉参加を延期すればするほど選挙が近づき 
＞、決断は下しにくくなる 

 
この項目が目を引く、いずれ選挙は有る。 
政府の失政によって前倒しになる事は、充分に有る。 
TPP問題が解散総選挙の争点になる可能性も有る。 
 

 

2011/10/28 06:01

Commented by taigen さん 

サントリーが日本海を東海とHPに書いてあるのを見て以来サントリーモルツを

飲むのをやめてサッポロビールを飲んでいましたが昨日コンビニでサッポロビ

ールを買ったところ「東北ホップ100％使用」と書いてありました。 
感動した。「ますます応援するぞサッポロビール」と思いました。  

 

2011/10/28 09:36

Commented by 花うさぎ さん 

To kentantoさん おはようございます。 
 

>野田首相は、10月19日の日韓首脳会談にて、「日韓基本条約」を破棄し、 韓国に対し

て「未来永劫、謝罪と賠償」を約束する 『日韓新時代共同宣言』を画策するプロジェクトに

合意しています。 

 
ちょっと覗いてみたのですが、「日韓基本条約を破棄」という部分はどこに出てきますか？

 
事実なら日本中が「沸騰！」している筈なんですが？ PDFファイルは昨秋発表のもので

すよね？ 

 

 

2011/10/28 09:37Commented by 花うさぎ さん 

To okasan6043さん おはようございます。 
 
>これから調べてみますが、反米・反欧州の姿勢が強かった 
>ために殺されたらしいです。 
 
是非教えて下さい。 

 
>そう言えば、全てのマスコミが「独裁者が死んだ」と 
>口を揃えていたのを不審に思っていました。 
 
いやな予感がしますね？ 

 

2011/10/28 09:40Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 
>そして、世界最強のインフラ設備・行き過ぎた感の衛生・秩序 
>こんな国は世界中「日本」しか無い。 
 
全く同感です。 
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>それを忘れ、又知らぬふりで反日売国奴に成り下がる、日本人を 
>許せない! 
 
激しく同意です。 

 
>待ったなしは国防だ! 
 
よく言ってくれました。 

 
>マスゴミ報道の反対で正解だ! 
 
TPP報道で実感しましたね。 
 
>他にやる事が無いなら寝てろ! 
 
がははははは(^^)。日本からいなくなってくれると嬉しいです。  

2011/10/28 09:42

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 

>早期判断を求められているが、米国世論の全てとは見做さない。 
 
もちろん、オバマの大統領選目当ての実績作りですよ。 

 
>それにしても、震災からの復旧は未だ遅しではないだろうか。 
 
TPPより震災の復興が先でしょう。  

 

2011/10/28 09:43Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>政府の失政によって前倒しになる事は、充分に有る。 
>TPP問題が解散総選挙の争点になる可能性も有る。 
 
どうしてもというなら民意を問うべきですね。 

 
「選挙で国民に聞くからそれまで返事は留保する」で良いのですから。  

 

2011/10/28 21:43Commented by deliciousicecoffee さん 

日本の政府与党とマスコミは完全に韓国の支配下に置かれています。 
花王を倒産させて、マスコミも倒産させれば、民主党は二度と政権には就けないでしょ

う。  
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